

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 8.9.2015

## M-WLAN auch für Geflüchtete

## **Antrag**

Im Bereich des Starnberger Kopfbahnhofs/ der alten Bahnhofshalle wird möglichst zeitnah ein WLAN-Hotspot eingerichtet. Langfristig erhalten auch die Münchner Erstaufnahmeeinrichtung bzw. künftigen Erstaufnahmeeinrichtungen M-WLAN.

## Begründung

Der Zugang zum Internet hat gerade für Geflüchtete einen immensen Stellenwert: oftmals ist das Smartphone der einzige Kontakt zu Familie und engen Bekannten, die zurückgeblieben oder während der Flucht getrennt wurden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen-rosa liste Initiative: Dominik Krause Gülseren Demirel Florian Roth Jutta Koller Oswald Utz

## Mitglieder des Stadtrates